

NEWS
#back number#

2007.05.25 クラスマッチ	天候が心配されていた中の最初の種目、8人9脚。全8クラスが一斉にスタート。どのクラスも互いに声を掛け合いながら50mをかけ抜けました(1位の3年1組の記録は10秒94)。途中からは雨により、29日に延期になりました。これで沢山練習が出来る!……?	
2007.05.20 公開授業・PTA総会	1限目に公開授業、その後、PTA総会、学年・学級懇談会が行われました。1年1組、1年2組では今年度より始まった道徳の授業が公開されました。なお、道徳の公開授業には、保護者の他に後藤克己高校教育課長も参観して下さいました。	
2007.05.18 進路見学会	3学年で、進路見学会を実施しました。本人の進路希望に応じて、大学・短大(茨城キリスト教大学)、専門学校(リリー保育福祉専門学校)、就職(タカノフーズ)の3方面に分かれて見学をしてきました。	
2007.05.18 県立歴史館出前授業	1学年のLHRの時間に茨城県立歴史館の佐藤正好氏による講演会が開かれました。「考古資料に見る人々のくらし」という題で、古代のナイフ黒曜石などの切れ味を実際に試したり、土器に触れてみたりする楽しい1時間でした。	
2007.05.11 体力テスト	体力テストを実施しました。反復横跳び、握力、50m走、ハンドボール投げなどの種目を行いました。一人一人が自己ベストに向けて努力する姿はとても輝いていました。	
2007.05.02 ボランティアデイ	校外活動を実施することにより、生徒同士又は生徒と先生の親睦を深めるとともに、奉仕の精神を身につけ社会に貢献することの喜びを体験するために、ボランティア活動が行われました。各学年ごとに学校周辺の道路のゴミ拾いなどの清掃活動をしながら、「ふれあいの里」や「うぐいすの里」まで徒歩で行き、パーベキューやレクリエーションなどをして、楽しく有意義な一日を過ごしました。	
2007.05.01 交通安全キャンペーン	生徒の交通安全に対する意識の高揚と交通事故防止の徹底を図るために、交通安全キャンペーンが行われました。今回は、笠間警察署や交通安全協会等のご協力の下、生徒会も参加しました。校門付近で、自転車通学する生徒に交通安全啓発のパンフレットを配りながら、安全運転を呼びかけたり、自転車安全協会の方から自転車点検を受けたりしました。	
2007.04.23 朝の10分間読書	今年度も「朝の10分間読書」が始まりました。これは平成11年度から開始されたもので、読書の習慣化を図り、思考力や読解力、更には集中力を身に付けるとともに、落ち着いた一日のスタートを切ることをねらいとしています。	
2007.04.20 マナー講習会	1年生を対象に「道徳」の授業の一環として「マナー講習会」が開催されました。講師として、城里町在住の加藤木さんをお招きし、挨拶の仕方から言葉遣いまで、基本的な礼儀作法を学びました。	
2007.04.16~04.17 PTA支部総会	春園会館でPTA支部総会が開かれました。各地区のPTA支部の保護者が午後7時に集まり、本校教育の発展のために、各地区の係分担を決めました。	
2007.04.12 部活動紹介	体育部(野球部・弓道部・ボクシング・ソフトテニス・卓球)、文化部(吹奏楽・パソコン)、同好会(美術・手芸・合気道・国際交流・囲碁)の紹介がされました。1年生は、全員が部に所属するよう指導していますので、2・3年生の説明をよく聞いていました。	
2007.04.10 対面式	新入生と2・3年生の対面式が行われました。まだ緊張気味の1年にとって、2・3年生の暖かい歓迎は、大きな安心となりました。	
2007.04.09 入学式	春園の丘に桜が満開になる中、第45回入学式が行われました。29名の新入生は、緊張の中にも喜びに満ちた表情を浮かべながら、高校生活への夢を膨らませていました。	
2007.04.06 始業式	始業式が行われました。校長の「常北高校生としての誇りを持って」という話に生徒は耳を傾けていました。その後、新しい学年主任、担任、副担任などが発表されました。	
2007.04.04 離任式	定期人事異動により、本校を去る先生方の離任式が行われました。離任する先生方から離任の言葉を頂きました。その後、在校生ばかりでなく、集まった卒業生なども離任する先生方と別れを惜しんでいました。	